



## **L'assemblée générale a confirmé la bonne santé de Gaillac Rando qui affiche complet et prépare son grand rendez-vous annuel du Primeur.**

Deux assemblées générales en une : Gaillac Rando a bien fait les choses. La première – extraordinaire- relevait de formalités administratives, un toilettage des statuts et du règlement intérieur qui a pris vingt minutes et a été adopté à l'unanimité. La deuxième – ordinaire- a connu la même adhésion devant un parterre garni (75 adhérents présents sur 162, et 29 pouvoirs, ce qui montre l'implication de l'effectif dans la bonne marche du club. Pour marcher, Gaillac Brando marche, avec 159 randos préparées et menées par 38 animateurs différents. Le mardi, vu la fréquentation, il faut dédoubler avec un groupe à la journée, un autre à la demi-journée, comme le dimanche. Le mercredi est réservé à la rando douce et le jeudi à un rythme plus soutenu. "Le point de rendez-vous est notifié à l'avance et l'on se déplace en covoiturage, ce qui renforce les liens entre les randonneurs. "Ce système permet une grande diversité dans les parcours. Quand on marche seul ou en petit nombre, on refait souvent les mêmes boucles" indique Monique Guille, adhérente et – sur cette assemblée générale – représentante de la municipalité. S'ajoutent des randos de nuit réservées aux adhérents en juillet- août et des séjours : en mai, c'était autour de l'abbaye de Beaulieu, en juin en Pays basque à Sare et en septembre à Laguiole. Le prévisionnel 2025 annonce un séjour aux Angles avec les lacs du Capcir, et en septembre dans le Quercy.

### **Toujours plus attractif**

Gaillac Rando peut compter sur son équipe d'une quinzaine de baliseurs qui contribue à l'entretien des chemins (30km balisés cette année) et à la réputation du club auprès du Comité Départemental, lequel finance des formations gratuites pour les adhérents. Une autre formation est prévue pour la Prévention et Secours Civique, requise pour le certificat d'animateur (quatre l'ont été en 2023). Gaillac Rando communique facilement en interne, via son site et son groupe WhatsApp, et investit avec l'acquisition d'un vidéoprojecteur plus performant. Le club a acquis également un barnum rouge qui lui donnera une meilleure visibilité : on pourra le voir lors de la Ronde du Gaillac Primeur, le 24 novembre. L'évènement phare de l'année, qui attire plus de 1 500 marcheurs quand la météo est complice, mobilisera plus de 80 bénévoles pour accueillir des clubs de toute la région. Autre date-clé de l'année à venir : le mercredi 18 juin 2025, en soirée. "On fêtera les trente ans de Gaillac Rando" annonce Daniel Bertinet, le président. Le club a dû fermer les inscriptions, même s'il a admis 30 nouveaux cette année. Gaillac Rando a le bon vent et le pied léger : grâce à l'ambiance et la qualité des propositions son attractivité ne décote pas.